

Spendenübergabe bei letzter Aufführung



Im Zuge der letzten Aufführung der Theatergruppe Russbach am Sonntag, 22.03.2009 konnten wir der Vertreterin des Mobilien Caritas Hospiz Region Stockerau/Korneuburg, Frau Karin Böck, eine Spende in der Höhe von

€ 750.-

übergeben.

Wir dürfen uns deswegen bei allen unseren Gönnern, Spendern, Sponsoren und Besuchern unserer Theateraufführungen recht herzlich bedanken.

Nur durch Ihre Mithilfe konnten wir diesen Betrag spenden.

Mehr Information über das Mobile Caritas Hospiz finden Sie auf der [Homepage](#).

Wenn Sie auch gerne an das Mobile Caritas Hospiz spenden möchten bitte an folgende Kontodaten:

Kontonummer:	206.0000
BLZ:	60.000
Bank:	PSK
	Mobilien Caritas Hospiz
Kontoinhaber:	Region
	Korneuburg/Stockerau
	Spende Mobilien Hospiz
Verwendungszweck:	Region
	Korneuburg/Stockerau

Ich hoffe wir sehen uns im Jahr 2010 bei unserer nächsten Produktion wieder, die neuen Termine können Sie dann unserer [Terminliste](#) hier auf der Homepage entnehmen, Sie können sich aber auch bei unserem [Newsletter](#) anmelden, der Sie auch über die neuen Produktionen zeitgerecht informiert.



 [Drucken](#)

 [PDF](#)